
本日のビジター紹介

幹事報告
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会長挨拶 ・ 指山康二 君

本日の出席率 85.36％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　35名
欠席 (免責 0名 )　　6名
ビジター  　　　　   1 名

出席　　　　　　　 36名
メークアップ　　　　5名
出席規定除外　　　　0名

　まずは、本日大変お忙しい中、又大変暑い中、朝長佐世保
市長に１年ぶりに卓話者として、ご来訪賜り誠に有り難うご
ざいます。１ｹ月前の会長幹事交代式には、多加子夫人ご同
伴で名誉会員としてご臨席頂き、この場を借りて御礼申し上
げます。朝長市長は、来週からはオーストラリアのコフスハー
バー姉妹締結 20 周年記念に行かれますし、市長になられ
て、1年3ｹ月の間、休みは昨年の12月30、31日だけだったそ
うです。改めて佐世保中央ロータリークラブから佐世保市長
が誕生したことは、凄いことだと思います。又先ほど朝長市長
は「奉仕の思想」の斉唱を唱われていました。さすが元ロータ
リアンです。来年の2月12日の延寿会では、中央ロータリー
クラブで、還暦を迎える朝長市長と坂井パスト会長と富永博
美君と私と４人の合同還暦祝いをする事になっています。親
睦委員会の皆様、楽しい延寿会にしてください。
　本日はこの1年3ｹ月の「市民第一主義」のマニフェストの
成果を楽しみに、お聞きしたいと思います。中央ロータリーク
ラブは、これからも佐世保のまちづくりのお手伝いをしてい
きたいと思います。宜しくお願いいたします。

　話は変わりまして、私事ですが、会長幹事交代式では「理
科系の指山」と言いましたが、実は、「設計の芸術系・音楽の
芸能系の、芸の指山」でして、特に音楽が大好きで、加山雄三
で音楽に目覚め、ビートルズ・沢田研二・桑田佳祐の大ファ
ンです。一昨日、加山雄三のハウステンボス全日空ホテルで
のディナーショーに行ってきました。　「Ｉ　Ｌｏｖｅ　ｙｅｓ
　Ｉ　ｄｏ」と生ギターで歌った瞬間涙が出てきて、1時間涙
が止まりませんでした。そして明後日、土曜日は沢田研二還
暦コンサートになんと市民会館でジュリーに 25 年ぶりに
逢ってきます。決して舞台には上がりませんのでご心配なく。
　加山雄三、ジュリーは、或る意味では私の人生を面白く、
作ってくれたアーティストです。この1週間で私の大好きな、
加山雄三・ジュリー・そして朝長市長にお会いでき、人生の
中で忘れられない1週間です。
　8 月 3 日はパールシーでの海王を貸し切っての納涼例会
と、最高の1週間です。楽しい夏です。ロータリークラブの例
会も、セントラルホテルでの例会場では、8月21日までお休
みです。納涼例会後18日間ロータリーは夏休みです。但し8
月６日の新入会員セミナーに参加される方は例外ですが、私
もオーストラリアのコフスハーバーに行く予定でしたが、新
入会員セミナーのロータリー活動を優先しオーストラリアに
行かないことにしました。

　北京オリンッピクで日本は何個メダルを取るでしょうか。
休会中、ゆっくりと北京オリンピックを楽しんでください。以
上で会長挨拶を終わります。

佐世保中央ロータリークラブ©
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１・例会変更

２．来　　信
　・国際ロータリー

　　ザ・ロータリアン　2008年8月号

　・ガバナー事務所

委員会報告幹事報告

ニコニコボックス

本日の合計　　　　　　47,000円
本年度の累計　　　　 184,000円

親睦活動委員会　南部　建委員長
・８月３日の納涼例会についての報告
　バスを利用される方はセントラルホテルを１７時に出発し
　ますので１７時前に集合をお願いします。パールシーに直
　接来られる方は１７時２０分までにご集合下さい。１７時
　３０分より例会が始まります。１７時３０分までに間に合
　わない方は１８時までにご集合下さい。１８時に海王が出
　航します。

＊朝長　則男佐世保市長
暑い日が続いております。皆さんの元気なお姿を見て安心
しました。今後とも市政へのご指導とご協力よろしくお願い
します。指山会長はじめ会員の皆様のご活躍を期待してお
ります。

＊指山　康二会長・崎元　英伸副会長・岩政　孝幹事
本日は月末にもかかわらずメンバーの皆様ご出席ありがとう
ございます。また、本日の卓話をお願い致しました当クラブ
名誉会員である佐世保市長朝長則男様ご来訪を心より感謝
申し上げます。

＊野村　和義クラブ奉仕委員長
いよいよ今度の日曜日は納涼例会です。少ない予算での海
王貸切。親睦活動委員会大変苦労致しております。何か素
敵な賞品を提供して頂ける方は当日でもけっこうですから、
ご持参頂きますようお願い致します。本日はクラブ奉仕委員
長命令による親睦活動委員会を開催致します。月末ではあ
りますが、ご集合頂きますようお願い致します。先日、市役
所に娘の住民票をとりに行きました。一番最後の行に市長
朝長則男と書かれていたので記念にコピーをしてみました。

＊会委員一同
朝長市長　久しぶりのホームクラブ出席ありがとうございま
す。本日は月末で公務のお忙しい中、卓話をして頂きありが
とうございます。

１）2008-09年度アジア地域識字エリア・コーディネーター　
　サオワラッ・ラタナビッチＰＤＧ（タイ国3660地区）ご講演
　の第2830地区識字率向上セミナー開催のお知らせ
　日　時：平成20年9月14日(日)　午前10時より午後4時
　　　　 まで
　場　所：アピアあおもり
　　　　 (青森市中央3-17-1TEL017-732-1010)
　登録料：2,000円（昼食代込み）

２）2005-07ＲＩ理事　重田政信様より
　「長崎医療通訳フォーラム」のご案内
　期　日：第１回9月13日(土)・第２回11月1日(土)・第３
　　　　　回2009年1月10日(土)
　時　間：午後1時30分～午後5時30分
　場　所：第１回　長崎シーボルト大学　大講義室
　　　　  第２回・第３回　出島交流会館
　参加費：無料

３）2008-2009年度国際奉仕部門研修セミナーのご案内
　 日　時：9月7日(日)　登録受付12時　開会13時
　 会　場：武雄センチュリーホテル
　 出席者：国際奉仕関係委員会　会長及び担当理事・委員
　　　　　長（ロータリー財団・財団奨学・学友・ＧＳＥ各委
　　　　　員会）

４）2010年規定審議会の件
　 野口清パストガバナーより「2010年規定審議会について
　 のお願い」
　 RIより「2010年度規定審議会立法案提出期限について」
　 のお知らせ

佐世保東ロータリークラブ
　　8月21日 (木 )12：30～ → 8月23日 (水 )18：30～
　　ハウステンボスJR全日空ホテル　カナルガーデン
　　納涼家族会のため



次回例会　　8月 3日 ( 日 )　  17:30～
次々回例会　8月 21日 ( 木 )　12:30～
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WEEKLY REPORT

【市町合併】
　市町合併について
ですが、昨年１０月に
県の合併推進構想が
策定され、また、１１
月には、江迎町及び

鹿町町から合併協議の申し入れがなされました。これ
らのことを受け、本市としての今後の合併のあり方とし
まして、「県北の中心都市として中核市を目指すことを
前提とし、また、申し入れのあった江迎町、鹿町町の
意向を踏まえ、市議会の皆様と相談しながら検討して
いく。」というスタンスに立ち、中核市実現のために、
佐世保地域広域市町村圏組合を構成している未合併
の５町（佐々町、小値賀町、川棚町、波佐見町、東彼
杵町）を訪問し、合併についての話し合いの場を設け
ることができないか、２度にわたって呼びかけを行っ
てまいりました。しかしながら、各町の本市に対する回
答は、現時点では同意できないということで、合併の
話し合いの場を設けるには至りませんでした。
　特に、佐々町に対しましては、本市が目指す中核市
の第一ステップとして、佐世保市、佐々町、江迎町、
鹿町町の１市３町の枠組みでの合併を働きかけました
が、佐々町とされましては、「合併の相手方としては佐
世保市しかないと考えているが、現段階では同意でき
ない。」という旨の意向が示されました。佐々町におい
ても、一部に合併推進の声もあることから、今後の動
きを見極めながら、臨機応変な対応や判断を行ってい
く必要があると考えております。
　また、本市が中核市を目指すことは、道州制の動き
を見据えた将来の動きを想定しても、時宜を得ている
と考えており、周辺の未合併町においても、将来は、合
併論議を避けて通れないと思われることから、時期的
なことはあるにしても、中核市の芽がなくなることには
ならないと思っております。
　このような状況から、段階を踏んだ対応が必要と考
え、まずは、江迎町、鹿町町の１市２町による合併協議
の場を設け、合併新法による支援措置の活用が可能な
平成２１年度末までの期限内に合併を実現することが
できればと考え、今回、佐世保市・江迎町・鹿町町合

cooperate with パソコン倶楽部editorial staff：出席・週報委員会

併協議会の設置について、６月議会に提案し、認めて
いただき、７月に、佐世保市議会「市町合併調査特別
委員会」が開催され、同月第１回目の佐世保市・江迎町・
鹿町町合併協議会が開催されました。

【水問題】
　次に、水の問題でありますが、水道は、市民生活の
みならず経済活動など都市経営に不可欠なものであり
ます。しかしながら、本市の水源は、市内のダムで約７
５日分の需要に対応できるのみであり、ご承知のとおり、
少雨の影響で、昨年１１月から今年４月２５日まで、市
内全域で減圧による給水という対応を余儀なくされ、
市民の皆様方に、ご不便とご心配をおかけしてしまい
ました。
　私は、このような本市の水問題を抜本的に解決する
ためには、石木ダムの建設が最も有効であると確信い
たしております。石木ダムの建設につきましては、現在
のところ、用地取得は約８０％、事業費ベースでも約
45％の進捗をしているところでありますが、まだダム建
設にご同意いただいていない方々もおられますので、
今後とも、これらの方 と々対話を重ねながら、ご理解を
求め、県及び川棚町と一体となって、早期着工に向け
て全力を尽くしているところであります。

　最後になりましたが、先日もお話いたしましたとおり、
佐世保市は、「全国住みやすさランキング」において、
784 市中、223 位で、長崎県の中においては、1位とい
うことでありました。今後とも更に住みやすい町をつく
るため、市民第一主義の考えのもと、市政推進に一生
懸命取り組んでまいりたいと存じますので皆様のご協
力をお願いいたします。

　最後までのご清聴、ありがとうございました。

本日の卓話

朝長　則男佐世保市長
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